

Ciudad

**El precio del billete de autobús subirá a partir de enero**

El Ayuntamiento aplica una subida de cinco pesetas

A.M.R. Guadalajara

A partir del 1 de enero de 1999 los billetes de los autobuses urbanos costarán cinco pesetas más. Esta subida se aprobó en el pleno celebrado el pasado viernes, con los votos favorables del PP y la abstención del PSOE e ICAM-NI. Según aseguró el alcalde, desde 1996 no se ha subido el precio del billete, por lo que el incremento de un duro corresponde a aplicar la subida del IPC en los años 96, 97 y 98. Aún con el aumento, Bris ha asegurado que los usuarios de los autobuses de Guadalajara son los que menos pagan de España.

Las tarifas que se aplicarán a partir del año que viene son las siguientes: 65 pesetas el billete ordinario, 70 el combinado, 45 el bono bus ordinario, 35 los bono buses de pensionistas, estudiantes y el escolar y 40 pesetas el bono bus manual.

**Escaso interés ciudadano por el monumento a González de Mendoza**

El Ayuntamiento pagará el 30% del coste total de la estatua

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El escaso interés que han mostrado los ciudadanos en colaborar económicamente para erigir un monumento al cardenal Pedro González de Mendoza ha llevado al Ayuntamiento a decidir pagar el 30 por ciento del coste de la estatua, valorada en 11.500.000 pesetas.

Cuando el equipo de Gobierno del PP presentó el proyecto del monumento a principios de febrero de 1997, estaba previsto que la estatua se sufragase mediante suscripción popular, tal y como se aprobó en el pleno del 31 de enero de 1997. Para ello se abrieron un serie de cuentas en las cajas de ahorros de la capital. En julio de ese mismo año el Ayuntamiento facilitó a los medios de comunicación la primera y única relación del estado de la suscripción popular, con un total de 1.785.000



NOTICIAS

Proyecto de la estatua.

pesetas aportadas por nueve empresas privadas, tres entidades financieras, el grupo municipal popular, los colegios oficiales de Aparejadores, Enfermería y Farmacia y tres particulares: Francisco Tomey, José María Bris y Julián Utrilla.

Pasados casi dos años desde entonces, y dado que en estas cuentas no se han recaudado más que nueve millones de pesetas, de los 11.500.000 necesarios, el Ayuntamiento ha incluido destinar una partida de 3.500.000 pesetas para la estatua en una modificación de crédito aprobada en el pleno del pasado viernes. La oposición se ha mostrado contraria a esta modificación por incluir precisamente esta partida. La portavoz de ICAM, Blanca Calvo, ha señalado que con la poca respuesta a la suscripción popular «ha quedado suficientemente claro que los ciudadanos no sienten la necesidad de ver esa estatua, que además va a ser un pegote».

**CUATRO METROS.**— La estatua del cardenal, de cuyo diseño está al cargo Oscar César Alvaríño, doctor en Bellas Artes, se realizará

en bronce. Tendrá una altura de tres metros y se montará sobre una peana de otro metro de altura en la que se colocará una placa explicativa sobre el personaje redactada por Antonio Herrera Casado cuyo texto será el siguiente: «Don Pedro González de Mendoza. Gran cardenal de España. Canciller del Reino, Fundador de colegios, hospitales y monasterios. Protector máximo de las artes. Cardenal de Santa Cruz, San Jorge y de Santa María In Dominica. Obispo de Calahorra, de Santo Domingo de la Calzada, de Sigüenza, de Sevilla y de Toledo. Patriarca de Alejandría. Señor de Jadraque, de Pioz y los Yélamos. Nació y murió en Guadalajara. 1428-1495».

El monumento se ubicará junto al Palacio del Infantado, en la plaza que queda frente a la calle Miguel Fluiters.

**El Ayuntamiento pedirá a Justicia un nuevo quirófano para el cementerio**

Tras la denuncia de ICAM sobre el estado de las instalaciones

A.M.R. Guadalajara

El Ayuntamiento instará al Ministerio de Justicia para que dote al tanatorio del cementerio de un quirófano y del material necesario para que los forenses puedan desempeñar su trabajo en mejores condiciones. Esta decisión se ha tomado a raíz de una moción presentada por ICAM al pleno en la que solicitaban que se adecuaran las instalaciones debido a su pésimo estado. Según los datos aportados por José María Bris, el uso que se da a esta sala es mínimo, con una media de dos o tres autopsias al año, dado que el Hospital General cuenta con salas de este tipo.

En la anterior legislatura, el Ayuntamiento invirtió 15 millones de pesetas en el acondicionamiento de la sala de espera, la capilla y el velatorio del cementerio.

**El Ayuntamiento decidirá de forma unilateral la ubicación del mercadillo**

El traslado de los puestos se realizará en el mes de febrero

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Después de que la pasada semana tuviera que suspenderse el sorteo para adjudicar los puestos del mercadillo que se trasladarían al mercado de abastos por ser insuficientes las solicitudes —se presentaron sólo cinco de las 43 que se ofertaban—, el alcalde ha asegurado que la decisión sobre la ubicación del mercadillo será úni-

ca y exclusiva del Ayuntamiento a pesar de que los comerciantes se niegan a separarse y de que han solicitado una reunión para adoptar una solución conjunta: «Se adoptará la decisión que sea oportuna y no hay motivo para ninguna reunión con los comerciantes. No estamos para florituras, la competencia es del Ayuntamiento, que defenderá los intereses ge-

nerales de la ciudad», ha afirmado José María Bris. Asimismo, ha señalado que hay tiempo para buscar una solución, ya que el traslado de los puestos no se hará hasta el próximo mes de febrero.

El alcalde no ha querido pronunciarse sobre la ubicación del mercadillo aunque ha descartado que vaya a ser en la explanada situada junto al Pedro Escartín.

**Junta y UAH, por la inserción laboral de los jóvenes con baja cualificación**

Clausura de las jornadas de análisis del proyecto Jean Piaget

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El rector de la Universidad de Alcalá de Henares, Manuel Gala, y el consejero de Educación de la Junta de Comunidades, Justo Zambrana, participaron el pasado viernes en la inauguración de las jornadas de análisis sobre la inserción en el mercado laboral de los jóvenes con baja cualificación, que se celebraron los días 27

y 28 de noviembre en el campus de Guadalajara.

Zambrana puso de manifiesto la importancia que está adquiriendo día a día la formación para lograr la inserción laboral, sobre todo de los jóvenes: «La conexión del mundo de la educación con el mundo laboral es uno de los nudos que hay que desembrollar en la sociedad actual», ha afirmado.

En las jornadas, enmarcadas en el proyecto europeo Jean Piaget, se dieron a conocer los resultados y las experiencias obtenidas en los campos de la investigación, la formación y la orientación relacionados con la inserción de jóvenes poco cualificados y se debatieron las estrategias y líneas de actuación futuras que permitan el empleo de dichos jóvenes.

En Central Optica, por solo 8.500 ptas. su gafa graduada completa, con cristal blanco monofocal de hasta 4 dpt. Más de 40 modelos para elegir.



Su seguro de vista  
Calle Virgen de la Soledad, 16. Tel.: 949 231 172  
Centro Comercial Eroski. Tel.: 949 202 174  
Guadalajara

Solo en Central Optica, del 1 de noviembre al 15 de diciembre